



II

ACTUALIDAD

COMUNICADOS DE PRENSA



9 de abril de 2007

**INTERVENCIÓN DEL BANCO DE LA REPÚBLICA
EN EL MERCADO CAMBIARIO**

El Banco de la República informa que en el mes de marzo de 2007 realizó compras de divisas en el mercado cambiario a través del mecanismo de intervención discrecional por US\$1.836,7 millones, para un acumulado en lo corrido del año de US\$3.861,2 millones. En el mismo mes, el Banco realizó ventas netas de TES por \$596.000 millones. El saldo de dichos títulos en poder del Banco ascendió a \$ 1,5 billones el 31 de marzo de 2007.



13 de abril de 2007

**LA JUNTA DIRECTIVA DEL BANCO DE LA REPÚBLICA SE REÚNE
CON LOS EMPRESARIOS DE BOGOTÁ**

En el día de hoy, 13 de abril de 2007, se reunieron en Bogotá el Gerente del Banco de la República y los codirectores de la Junta Directiva con un grupo de empresarios representantes de diferentes sectores de la economía, con el fin de analizar e intercambiar opiniones sobre la situación y perspectivas de la actividad económica del país.

Esta reunión es la tercera de este tipo en el año, de las que realiza periódicamente la Junta Directiva con empresarios de todo el país, con el objeto de obtener una visión de primera mano del desempeño de la economía. Las pasadas reuniones se llevaron a cabo en Bucaramanga e Ibagué y durante el primer semestre se realizarán reuniones en las ciudades de Medellín, Barranquilla y Cali.

En esta ocasión asistieron Ronald Bakalarz, Presidente de Stanton y Cía. S. A.; Enrique Camacho Matamoros, Presidente de Pizano S. A.; Carlos Antonio Espinosa, Presidente de C. I. Racafé y Cía. S. C. A.; Eduardo Foción Soto, Presidente de Invercor; Pedro Gómez Barrero; Daniel Haime, Gerente General de Grasco S. A.; Julián Jaramillo Escobar, Presidente de Alpina; Darío Jaramillo, Gerente General de Carulla Vivero S. A.; Carlos Moreno, Gerente General de Homecenter Sodimac Colombia S. A.; María Sol Navia, Presidenta de Publicar S. A.; Antonio Puerto, Presidente de Inversiones Ventura; Felipe Silva, Presidente de Nestlé de Colombia S. A.; Álvaro Tovar Parada, Gerente General de Our Bag Ltda. (Boots and Bags); Raúl Ernesto Urquijo Puerto, Gerente General del Grupo OP Gráficas S. A.; y Benjamín Villegas, Presidente de Villegas Editores y Villegas Asociados.

El Gerente General del Banco de la República, doctor José Darío Uribe, señaló que el aumento reciente en la inflación (5,78% a marzo de 2007), se debe tanto a factores de oferta como de demanda. Los de oferta se refieren a los efectos del fenómeno de El Niño sobre la producción de alimentos y el aumento en los precios de algunos bienes y servicios regulados. Los de demanda, por su parte, tienen que ver con el fuerte crecimiento del gasto interno, la demanda de productos colombianos por parte de Venezuela y el aumento en la demanda mundial de algunos productos agrícolas que sirven para producir energía alternativa al petróleo.

Es importante resaltar que el efecto sobre los precios de los alimentos del fenómeno de El Niño suele ser transitorio, ya que la disminución de la oferta y el consecuente aumento en los precios vienen seguidos de episodios de fuertes repuntes en la producción con la consiguiente disminución de precios. Por otra parte, las presiones provenientes del crecimiento de la demanda interna están siendo enfrentadas por la política monetaria con aumentos en las tasas de interés.

El crecimiento del año 2006 (6,8%), desde el punto de vista de la oferta, tuvo origen en numerosos sectores económicos, principalmente la industria, la construcción, el comercio y el transporte. Desde el punto de vista de la demanda, los componentes que más contribuyeron fueron la inversión y el consumo de los hogares. Estas características del crecimiento permiten ser optimistas sobre su continuidad, dada la amplia base productiva en la que se origina y el incremento del producto potencial de la economía.

En vista de la aceleración de la demanda agregada y de la probabilidad de que pudiera llegar a desbordar la capacidad productiva de la economía, la Junta Directiva ha venido aumentando sus tasas de interés de intervención entre abril de 2006 y marzo de 2007 en nueve oportunidades, en 25 puntos base cada una. Con el último incremento el pasado 23 de marzo, la tasa base para las subastas de expansión quedó en 8,25%. Esta política contribuye al cumplimiento de la meta de inflación en 2007 y a su convergencia hacia la meta de largo plazo, definida como un rango entre 2% y 4%. Esta eliminación del estímulo monetario no afecta la capacidad de crecimiento de la economía colombiana en torno a su potencial y, antes bien, contribuye a su continuidad y sostenibilidad.

Así mismo, la Junta Directiva anunció que el Banco de la República continuará interviniendo en el mercado cambiario y, en coordinación con el Gobierno Nacional, seguirá compensando el impacto monetario de la intervención con el fin de no poner en riesgo el logro de la meta de inflación. Durante los tres primeros meses de 2007 el Banco compró US\$3.861,2 millones en el mercado cambiario.



30 de abril de 2007

**BANCO DE LA REPÚBLICA AUMENTA SUS TASAS DE INTERÉS
DE INTERVENCIÓN EN 25 PUNTOS BÁSICOS**

La Junta Directiva del Banco de la República en su sesión de hoy decidió aumentar sus tasas de interés de intervención en 25 pb. De esta forma, la tasa base para las subastas de expansión pasará de 8,25% a 8,50%.

La Junta destacó que la demanda y el crédito siguen mostrando un alto dinamismo, lo cual aconseja aumentos adicionales de las tasas de interés. Se espera que los precios de los alimentos, que han mostrado un aumento importante en el primer trimestre, disminuyan a lo largo del año, en especial en el segundo semestre.

La Junta manifestó su confianza en el cumplimiento de la meta de inflación para 2007 (rango 3,5% - 4,5%) y ratifica su compromiso de adoptar las medidas necesarias a fin de garantizar la convergencia de la

inflación hacia la meta de largo plazo ($3\% \pm 1$ punto porcentual). Esta política contribuye a mantener el crecimiento económico en una senda sostenible.

Por último, el Banco de la República continuará interviniendo en el mercado cambiario en forma discrecional y, en coordinación con el Gobierno nacional, seguirá compensando el impacto monetario de la intervención con el fin de no poner en riesgo el logro de la meta de inflación.